

Comenius Newsletter

Liebe Eltern,

seit gestern sind die meisten Kinder unserer Schule im Distanzunterricht. Die Klassenlehrkräfte haben Kontakt aufgenommen – per Mail, Telefon oder Videokonferenz. Wie es in der nächsten Woche sein wird, wissen wir nicht. Wir wünschen uns wenigstens Wechselunterricht, am liebsten aber hätten wir die Kinder in Präsenz zurück. Ich melde mich, sobald ich nähere Informationen habe.

Testpflicht

Mail vom Ministerium vom 08.04.21,
19.54 Uhr:

Parallel dazu wird es ab der kommenden Woche eine grundsätzliche Testpflicht mit wöchentlich zweimaligen Tests für Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und weiteres Personal an den Schulen geben. Hierzu hat die Landesregierung alle notwendigen Maßnahmen getroffen.

Der Besuch der Schule wird damit an die Voraussetzung geknüpft, an wöchentlich zwei Coronaselbsttests teilgenommen zu haben und ein negatives Testergebnis vorweisen zu können. Die Pflicht zur Durchführung der Selbsttests wird für die Schülerinnen und Schüler in der Schule erfüllt. Alternativ ist möglich, die negative Testung durch eine Teststelle nachzuweisen (Bürgertest), die höchstens 48 Stunden zurückliegt. Schülerinnen und Schüler, die der Testpflicht nicht nachkommen, können nicht am Präsenzunterricht teilnehmen.

Die Tests haben wir nach vielem Hin und Her jetzt auch bekommen. Die Kinder der Notbetreuung starten mit den Selbsttests am Donnerstag unter Anleitung einer Lehrkraft, wahrscheinlich der Klassenlehrerin. Den Ablauf der Testung entnehmen Sie der nachfolgenden Kurzanleitung.



Kurzanleitung_DE_CL
INITEST_Rapid_Covic



Umgang_positiver_S
elbsttest.pdf

Kinder mit einer Positivtestung werden selbstverständlich verständnisvoll und behutsam bis zur Abholung durch die Eltern von uns begleitet.

Bleiben Sie gesund und munter!

Herzliche Grüße

Ulrike Mertens
Schulleiterin

